

Alta Trinità beata Holy Trinity / Heil'ge Dreifaltigk

SSAA a cappella

Italian lyrics: Laude, 15th century
German and English lyrics: Lorenz Maierhofer

Music: 15th century
Arrangement: Lorenz Maierhofer

Joyfully S-Solo ad lib: le - lu - le

S1
Al - ta Tri - ni - tà be - a ta, da noi sem - pre
Ho - ly Trin - i - ty high in heav - en, send your bles - sing
Heil' - ge Drei - fal - tig - keit des Him - mels, seg - ne uns auf den

S2
Al - ta Tri - ni - tà be - a ta, da noi sem - pre
Ho - ly Trin - i - ty high in heav - en, send your bles - sing
Heil' - ge Drei - fal - tig - keit des Him - mels, seg - ne uns auf den

A1
Al - ta Tri - ni - tà be - a ta, da noi sem - pre
Ho - ly Trin - i - ty high in heav - en, send your bles - sing
Heil' - ge Drei - fal - tig - keit des Him - mels, seg - ne uns auf den

A2
Al - ta Tri - ni - tà be - a ta, da noi sem - pre
Ho - ly Trin - i - ty high in heav - en, send your bles - sing
Heil' - ge Drei - fal - tig - keit des Him - mels, seg - ne uns auf den

Piano/Klavier
(for rehearsal)

4 lu - - - jah.

a - do - re ma - ni - fés - ta Tri - ni - tà glo - ri - o - sa
down to man - kind. Foun - tain of light, peace - ful riv - er,
We - gen de - ses Le - bens. Quel - le des Lichts, Freu - de und Frie - den,

a - do - re ma - ni - fés - ta Tri - ni - tà glo - ri - o - sa
down to man - kind. Foun - tain of light, peace - ful riv - er,
We - gen de - ses Le - bens. Quel - le des Lichts, Freu - de und Frie - den,

a - do - re ma - ni - fés - ta Tri - ni - tà glo - ri - o - sa
down to man - kind. Foun - tain of light, peace - ful riv - er,
We - gen de - ses Le - bens. Quel - le des Lichts, Freu - de und Frie - den,

7

u - ni - tà ma - ra - vi - glio - sa. Tu sei man - na
 deep sea of love, dai - ly let us praise your glo - ry. Now and for ev - er in the
 sei uns nah heut und al - le Ta - ge. Al - le zeit im

10

S-Solo ad lib: Hal - le - jah. A - men.

sa - po - ro e tut - ta de - si - de - ro - sa.
 name of the Fa - ther and the son and the Ho - ly spir - it.
 Na - men des Vaters und des Soh - nes und des Hei - li - gen Geis - tes.



Ending rit.

13

A - - - men. Al - ta Tri - ni - tà. A - - - men.
 A - - - men. Ho - ly Trin - i - ty. A - - - men.
 A - - - men. Drei - fal - tig - keit. A - - - men.

A - - - men. Al - ta Tri - ni - tà. A - - - men.
 A - - - men. Ho - ly Trin - i - ty. A - - - men.
 A - - - men. Drei - fal - tig - keit. A - - - men.

HELBLING CHORAL CONCERT SERIES

Edited by / Herausgegeben von Lorenz Maierhofer. Contact: www.maierhofer.cc

A repertoire series for mixed choir, treble choir, women's voice choir, secular and sacred choral music, stylistically and culturally diverse, from easy to advanced.

Repertoire-Serie für gemischten Chor, gleiche Stimmen und Männerchor, geistliche und weltliche Chormusik, stilistisch vielfältig, von leicht bis anspruchsvoll.

ALTA TRINITÀ BEAT / HOLY TRINITY HEIL'GE DREIFALTIGKEIT

arranged by Lorenz Maierhofer

This 15th century Italian hymn praises the Holy Trinity of God the Father, God the Son and the Holy Spirit, one of the fundamental tenets of Christian belief. Lorenz Maierhofer reworked the traditional song arrangement and decided to include a small soprano solo part and an expressive amen at the close. No matter whether this song is sung with Italian, German or English lyrics, this choral piece is equally suitable for church services and ceremonial occasions as well for concert.

Dieser italienische Hymnus aus dem 15. Jahrhundert lobt die Dreieinigkeit von Gott „Vater“, „Sohn“ und dem „Heiligen Geist“, ein Grundverständnis des christlichen Glaubens. Lorenz Maierhofer hat den traditionellen Liedsatz bearbeitet sowie durch ein kleines Sopran-Solo und ein ausdrucksvolles Amen am Ende erweitert. Ob mit italienischem, deutschem oder englischem Liedtext, dieses Chorstück kann im Gottesdienst und in Feierstunden ebenso gesungen werden wie im Konzert.

Available / Erhältlich:

SATB a cappella	HCCS - 6163
SSAA a cappella	HCCS - 6196
TTBB a cappella	HCCS - 6164

HELBLING ÖSTERREICH / AUSTRIA
 6020 Rum/Innsbruck, Kollerschtrasse 9
 Phone (+49) 0711/758701-0
 Fax (+49) 0711/758701-11
 service@helbling.com · www.helbling.com

HELBLING DEUTSCHLAND / GERMANY
 73707 Esslingen, P.O. Box 100754
 Phone (+49) 0711/758701-0
 Fax (+49) 0711/758701-11
 service@helbling.com · www.helbling.com



Audio samples:

www.helbling.com

Helbling

ISMN M-50202-011-8

